

Gracial regresará este miércoles a los Cocodrilos de Matanzas



El pelotero cubano Yurisbel Gracial, integrante del equipo todos estrellas en la temporada última de la Liga Independiente Canadiense-Americana (Can-Am), vestirá otra vez el uniforme de los Cocodrilos de Matanzas el miércoles venidero, tras diez días de necesario descanso.

Una fuente cercana al jugador precisó a la ACN que Gracial, quien se desempeñó como antesalista en el conjunto campeón Capitales de Québec, asumirá ahora la posición de short stop (torpedero) en la formación defensiva de los Cocodrilos, inmersos en la batalla por cupo directo a la segunda ronda de la LVII Serie Nacional de Béisbol (SNB).

En el entrenamiento de hoy, el primero desde su llegada a Cuba el 17 de septiembre, el atleta realizó prácticas de bateo y defensa en el estadio Victoria de Girón, ubicado en esta ciudad, y dijo sentirse listo para incorporarse al plantel local en la próxima subserie, frente a Vegueros de Pinar del Río.

Yosvany Aragón, comisionado de béisbol en Cuba, precisó a la ACN vía telefónica que en los casos de Gracial, Yordan Manduley y Lázaro Blanco, involucrados en la Liga Can-Am hasta el último juego, se decidió otorgarles diez días de descanso reglamentario.

Gracial, reconocido como uno de los baluartes en el triunfo de Capitales de Québec en la temporada de 2017, promedió ofensivamente para .320, con 25 batazos de dos bases, dos de tres, 11 jonrones y 61

remolcadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/142473-gracial-regresara-este-miercoles-a-los-cocodrilos-de-matanzas>



Radio Habana Cuba